



** For English version, please see below! **

Die folgenden Informationen richten sich an alle Masterstudierenden, die Ihr Studium bis zum Sommersemester 2024 begonnen haben!

Liebe Masterstudierende der Fakultät für Wirtschaftswissenschaft,

zum Beginn des Wintersemesters 2024/2025 möchten wir Sie hiermit über wichtige Neuerungen informieren:

I. Master-Studiengänge (bis SoSe 2024) vs. Master-Studiengänge (ab WiSe 2024/2025):

- Zum Wintersemester 2024/2025 haben wir alle Studiengänge der Fakultät grundlegend überarbeitet und die Programmstrukturen an die aktuellen Entwicklungen und Trends angepasst.
- Sofern Sie Ihr Masterstudium bereits bis zum SoSe 2024 aufgenommen haben, ändert sich für Sie fast nichts. Sie studieren weiterhin unter der für Sie gültigen Studien- und Prüfungsordnung. Diese trägt in der Regel das Kürzel: 20192 [BWL/BE; FINEC, IMME, VWPA] 20202 [EPA]; 20222 [ORBA]
- Sie belegen also bitte weiterhin die Module, die in Ihrem Regelstudienplan ausgewiesen sind.

II. Veränderte Semesterlagen:

- Ausgewählte Module haben in den neuen Programmstrukturen eine veränderte Semesterlage. Dies führt bei diesen Modulen zu einem veränderten Rhythmus des Vorlesungsangebots. Dies betrifft z.B. „International Corporate Strategy“ oder auch „Marketing Methods and Analysis“. Nach Ihrer ursprünglichen Studien- und Prüfungsordnung im Master IMME fand „International Corporate Strategy“ im Wintersemester statt. In den neuen Programmstrukturen liegt dieses Modul im Sommersemester und wird daher ab sofort regulär im SoSe gelesen.

	SoSe 2024	WiSe 2024/2025	SoSe 2025	WiSe 2025/2026	SoSe 2025
International Corporate Strategy	Nur Prüfung möglich	Vorlesungsangebot	Vorlesungsangebot	Nur Prüfung möglich	Vorlesungsangebot
Marketing Methods & Analysis	Vorlesungsangebot	Vorlesungsangebot	Nur Prüfung möglich	Vorlesungsangebot	Nur Prüfung möglich



V. Änderungen der Studien- und Prüfungsordnungen:

- Mit der Neustrukturierung der Masterstudiengänge wurden Möglichkeiten geschaffen, von denen auch Sie als bereits immatrikulierte Studierende profitieren sollen, z.B. die einmalige Möglichkeit eine bestandene Leistung eines Wahlpflichtmoduls zu streichen.
- Hierfür finden Sie auf der Webseite des Prüfungsamtes bereits ein entsprechendes [Formular](#).
- Auch die Zusammensetzung des Prüfungsausschusses, die Neuregelungen zur Prüfer*innenbestellung (Bestellung durch Fakultätsrat) sowie der erweiterte Personenkreis der prüfungsberechtigten Personen wird für alle bereits immatrikulierten Studierenden Anwendung finden.
- Alle bereits verabschiedeten Satzungsänderungen finden Sie auf der Fakultätshomepage unter: Studium -> Während des Studiums -> Box: Studienorganisation & Dokumente: Studien- und Prüfungsordnungen -> [Masterstudiengänge](#) -> Studien- und Prüfungsordnungen bis SoSe 2024

Unsere zentrale Kommunikationsplattform stellt weiterhin das E-Learning-Portal dar (einheitliches Passwort für alle Lehrveranstaltungen: **FWW24-25**). In dem vom Studiendekanat initiierten E-Learning-Kurs „[Planung FWW Wintersemester 2024/25 // 2024/25 FEM Winter Semester Plan](#)“ finden Sie viele nützliche Informationen zu Terminen und Fristen.

Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen Semesterstart. Sollten Sie Fragen oder weitere Anregungen haben, kontaktieren Sie uns bitte (studiendekan-fww@ovgu.de).

Beste Grüße

Sebastian Eichfelder

Studiendekan der FWW



The following information is aimed at all Master's students who have started their studies by summer semester 2024!

Dear Master's Students of the Faculty of Economics and Management,

At the start of the Winter Semester 2024/2025, we would like to inform you about some important updates:

I. Master Programs (until Summer Semester 2024) vs. Master Programs (from Winter Semester 2024/2025):

- For the Winter Semester 2024/2025, we have fundamentally revised all degree programs of the faculty and adapted the program structures to current developments and trends.
- If you already started your master's studies by the Summer Semester 2024, there will be almost no changes for you. You will continue your studies under the study and examination regulations that apply to you. These regulations are typically identified by the codes: 20192 [for BWL/BE; FINEC, IMME, VWPA] 20202 [for EPA], or 20222 [for ORBA].
- We kindly ask you to continue enrolling in the modules outlined in your standard study plan.

IV. Changed Semester Schedules:

- Selected modules have a changed semester schedule in the new program structures. This results in a modified rhythm of lecture offerings for these modules. For example, this applies to "International Corporate Strategy", and "Marketing Methods and Analysis". According to your original study and examination regulations, "International Corporate Strategy" was previously held in the Winter Semester. In the new program structures, this module is now placed in the Winter Semester and will therefore be offered regularly in the Summer Semester from now on.

	SoSe 2024	WiSe 2024/2025	SoSe 2025	WiSe 2025/2026	SoSe 2025
International Corporate Strategy	Only examination possible	Lecture offering	Lecture offering	Only examination possible	Lecture offering
Marketing Methods and Analysis	Lecture offering	Lecture offering	Only examination possible	Lecture offering	Lecture offering



V. Change of Study and Examination Regulations:

- With the restructuring of the Master's programs, new opportunities have been created from which you, as already enrolled students, can also benefit. For example, there is a one-time option to remove a passed elective module from your record.
- You can find the corresponding [form](#) for this on the examination office's website.
- The composition of the examination committee, the new regulations regarding the appointment of examiners (appointment by the faculty council), as well as the expanded group of individuals authorized to conduct examinations, will also apply to all students already enrolled.
- All previously adopted amendments to the regulations can be found on the faculty's homepage under: Teaching -> During Your Studies -> Box: Study Organization & Documents: Study- and exam regulations -> [Master Programs](#) -> Study and Examination Regulations until Summer Semester 2024.

Our central communication platform remains the E-Learning Portal (uniform password for all courses: **FWW24-25**). In the E-Learning course "[Planung FWW Winter Semester 2024/25 // 2024/25 FEM Winter Semester Plan](#)", initiated by the Dean's Office of Study Affairs, you will find information regarding dates and deadlines.

We wish you a successful start to the semester. If you have any questions or further suggestions, please do not hesitate to contact us at (studiendekan-fw@ovgu.de).

Best regards,

Sebastian Eichfelder

Dean of Study Affairs, FEM